

ATENTOS ATENTOS TODOS  
QUE VAMOS A COMENZAR  
AHÍ VAN LAS CARNESTOLENDAS  
SIN CENSURA DE VERDAD.

HEMOS ESTADO DUDANDO  
SI HACER LAS CARNESTOLENDAS  
HA SIDO UN AÑO MUY SOSO  
Y SOLO VAN A SER SERIAS.

PODÍAMOS HABEROS HECHO  
LAS CHIRIGOTAS DE CÁDIZ  
PERO HAN SALIDO ABURRIDAS  
A VER SI ASÍ OS CONFORMÁIS.

QUE YA NOS HEMOS CANSADO  
DE DECIR EN ALTA VOZ  
LO QUE TODO EL PUEBLO SABE  
OS OFENDÉIS Y CON RAZÓN.

QUE SOMOS LO PEOR DEL MUNDO  
Y LO HACEMOS POR DAÑAR  
TENEMOS MUY MALA BABA  
Y OS QUEREMOS CABREAR.

CUANDO VENÍAN LOS DE FUERA  
TODO ERAN RISAS Y BAILE  
HOY LO HACEMOS LOS DEL  
PUEBLO  
Y NO ESTÁ CONFORME “NAIDE”.

Y SI NO HEMOS APRENDIDO  
TRAS DOS AÑOS DE PANDEMIA  
QUE AQUÍ ESTAMOS CUATRO DÍAS  
Y MÁS VALE ECHARLO EN FIESTA.

QUE ANDANDO MAL EJETADOS  
Y MIRANDO SIEMPRE AL OTRO  
SE NOS ESCAPA LA VIDA  
ENTRE LÁGRIMAS Y LLOROS.

SEÑORES PUES YA LO SABEN  
A REÍR Y GOZAR JUNTOS  
QUE EL ANTRUEJO ES Y SERÁ  
LO MÁS GRANDE DE ESTE MUNDO.

DEL GURRIO DE HONOR DE ESTE  
AÑO  
MUCHO PODEMOS DECIR  
EL COGE PAPEL Y BOLÍ  
Y NO PARA DE ESCRIBIR.

JOSÉ LUIS ALONSO PONGA  
ES NUESTRO HOMENAJEADO  
PUES MÉRITOS NO LE FALTAN  
Y DICE QUE ESTÁ ENCANTADO.

ESCRITOR INFATIGABLE  
CONOCEDOR DE LEÓN  
DE SUS COSAS Y SUS GENTES,  
NO HAY CANDITADO MEJOR.

LE QUEREMOS ANIMAR  
SI SE LE ACABAN LOS TEMAS  
QUE ESCRIBA DE NUESTRO  
ANTRUEJO  
ESO SI QUE ES COSA BUENA.

NO CREA QUE SE LO PEDIMOS  
ES SOLO UNA SUGERENCIA  
CON LAS COSAS QUE AQUÍ PASAN  
SACA USTED UNA ENCICLOPEDIA.

POR SI ALGUIEN NO SE HA  
ENTERADO  
SE HA INAUGURADO EL MUSEO  
CENTRO DE INTERPRETACIÓN  
DE LLAMAS Y DE SU ANTRUEJO.

HAY GENTE QUE NO LO HA VISTO  
Y VAMOS A SER SINCEROS  
PARA MUCHOS ESTO ES  
ECHAR FLORES A LOS CERDOS.

NO SE PUEDEN IMAGINAR  
EL CARIÑO Y EL EMPEÑO  
CON EL QUE AQUELLO SE HIZO  
Y NO SE ACERCAN A VERLO.

QUE SE EMPIECEN A DAR CUENTA  
QUE SOMOS LA ADMIRACIÓN  
Y HASTA CUANDO INAUGURAMOS  
EL DIPUTADO LLORÓ.

PENSABA BUENA CAGADA  
A ESTOS NO LES DI UN DURO  
Y MIRA LO QUE HAN MONTADO  
ESTA YO NO ME LA APUNTO. ¡¡NO!!

PERO ESTAD BIEN TRANQUILITOS  
HABRÁ QUE HACER EXCURSIONES  
QUE ES PARA LO QUE CREÉIS  
QUE SON LAS ASOCIACIONES.

VA A DAR LA DIPUTACIÓN  
AYUDAS PARA TENER  
ALGUIEN PA QUE ENSEÑE EL  
GUIMA  
Y TOÑO TIENE QUE SER.

QUE LE HA COGIDO GUSTILLO  
A DAR LAS EXPLICACIONES  
Y LO ENSEÑA CON SOLTURA  
ES EXPERTO EN EXCURSIONES.

A ESTA CORPORACIÓN  
AGRADECIMOS SINCEROS  
SI NO LLEGA A SER POR ELLOS  
NO HAY MUSEO DEL ANTRUEJO.

FIN DE LA LEGISLATURA  
DE DON BENITO SEVILLA  
HA INAUGURADO EL MUSEO  
Y POR FIN CASÓ A LA NIÑA.

Y YA VAMOS TERMINANDO  
QUE NO QUEREMOS CANSAR  
QUE VALE MÁS POCO Y BUENO  
QUE LO MUCHO Y ENFADAR.

QUEREMOS DECIR A NADIA  
QUE ESTE AÑO HA DE ESTAR  
TRANQUILA  
QUE POR LAS CARNESTOLENDAS  
NO HABLAN DE ELLA EN LAS  
COCINAS.

SI OS HAN PARECIDO SOSAS  
LES ECHÁIS SAL Y PIMIENTA  
QUE CON COSAS “ABURRIDAS”  
LA GENTE VA MÁS CONTENTA.

ALLÁ VA LA DESPEDIDA  
DIR TODOS A LA PUÑETA  
A TOMAR EL CHOCOLATE  
CON FLORES Y OREJAS!!!!

¡¡PAYEIRO, LARDEIRO, GORDO Y  
ANTRUEJO,  
LAS TRADICIONES POR BANDERA,  
QUE VIVAN SIEMPRE LOS  
ANTRUEJOS  
VIVA LLAMAS DE LA RIBERA!!!